

## Diamantene Hochzeit



Am 5. Mai 2011 feierte das Ehepaar Gisela und Heinrich Frosch diamantene Hochzeit. Neben zahlreichen Familienangehörigen und Freunden gratulierten auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider und Pfarrer Heiko Schipper. Kennengelernt haben sich die beiden Mutterstadter im Jahr 1949 bei der Hochzeit einer Bekannten und vor genau 60 Jahren heirateten sie dann selbst. Bald darauf kam Tochter Hannelore zur Welt und die Familie bezog das selbst erbaute Haus in der Keltenstraße 5, das sie heute noch bewohnen. Herr Frosch arbeitete früher in der BASF. Daneben war er viele Jahre aktiv im SPD-Ortsverein tätig. Ein Aufkleber im Hof verrät außerdem, dass er immer noch Anhänger des 1. FC Kaiserslautern ist. Auf viele schöne Freizeitaktivitäten kann das Ehepaar (89 und 79 Jahre) heute zurückblicken: Der eigene Garten, gesellige Wanderungen mit dem Pfälzerwald-Verein sowie Reisen zum Verwandtenbesuch in die USA sind bleibende Erinnerungen. Zum Festtag gratulierte der Bürgermeister dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde nebst Geschenkkorb und überbrachte außerdem die Glückwünsche des Landrates in Form eines Weinpräsents.

*(Amtsblatt vom 12. Mai 2011)*